

Neuer Kran in der mittleren Leistungsklasse

In diesem Jahr blickt Fassi Krane auf 45 Jahre Firmengeschichte zurück: In zweiter Generation wird das im italienischen Albino ansässige Familienunternehmen heute von Giovanni Fassi geführt. Mit Qualität, Spitzentechnik und fast 60 % Wachstum in den letzten drei Jahren ist FASSI heute zu einem der führenden Hersteller aufgestiegen. Zu den Neuerungen des Jahres zählt das XP-System (Extra Power), das nun auch für die leichte Kranreihe ab F55AXP bis F160AXP verfügbar ist. Und mit dem F240D stellt FASSI ein Modell vor, das zur Baureihe der mittleren Kranreihe gehört.

IFAT Entsorga 2010

Halle C4, Stand 205
(bei Ellermann Fahrzeugbau)

IAA Nutzfahrzeuge 2010

Freigelände C18

Nordbau 2010

Kappeler Straße F-Süd,
Stand S712

GaLaBau 2010

Halle 7, Stand 7-208
(bei Wagner Ladetechnik)

Das XP-System verspricht eine maximale Leistung in Verbindung mit hoher Präzision bei allen Kranbewegungen. Es aktiviert einen Leistungsüberschuss

durch Verringerung der Bewegungsgeschwindigkeit des Krans bei gleichzeitiger Verstärkung der Hubkraft. Dem Benutzer, der die Vorrichtung über das Tastenschalt-pult der Funkbedienung einsetzen und jeden Arbeitsgang unter sicheren Bedingungen bedienen kann, bieten sich so viele Vorteile. Mit dem XP-System lassen sich auch schwierige Situationen ohne Leistungs- und Sicherheitseinbußen des Krans meistern. Möglich wird diese Leistungsverbesserung durch die Einführung eines neuen Steuerblockes, der angefangen von der Baureihe Micro bis zum Modell F160AXP verfügbar ist. Mit dem



FASSI

Neuerungen kennzeichnen das laufende Jahr bei FASSI und geben Anlass genug sich auf den bedeutenden Messen zu präsentieren.

Hawe-Steuerblock können mehrere Arbeitsgänge gleichzeitig durchgeführt werden. Die Geschwindigkeit und Präzision der Kranbewegungen lassen sich dank der konstanten Beibehaltung des Öldrucks am Ausgang optimal steuern – unabhängig davon, welche Arbeitsgänge durchgeführt, welche Lasten gehoben oder befördert werden. Durch seine kompakte Baugröße eignet sich der Steuerblock besonders für sehr kleine Krane bis zu einer maximalen Pumpenleistung von 45 l/min. Auf Wunsch ist eine Kombinationsmöglichkeit mit modernen Can-Bus-Digitalmodulen vorgesehen, die auch mit

den FASSI-Funkfernsteuerungen RCS/RCH, mit der Bewegungskontrolle (ADC) sowie mit dem elektronischen Sättigungsschutzsystem (Electronic Flow Sharing) zusammenarbeiten.

F240D – ein Kran der mittleren Leistungsklasse

Mit dem F240D bietet FASSI ein Modell der mittleren Kranreihe. Er ist für Anwender konzipiert, die einen leistungsstarken schnellen Kran wünschen. Als maximale Hubkraft in der Ausführung .24 mit vier hydraulischen Auschüben gibt der Hersteller beachtliche 22,5 t/m an. Durch seine hohe hydraulische Reichweite

bei sechs Ausschüben (Ausführung .26) von 16,8 m in Verbindung mit einem geringen Gewicht soll das Gerät Maßstäbe in seiner Klasse setzen.

Standardmäßig wird das Gerät mit dem FASSI-Steuerblock S800 geliefert. Der F240D ist vorgerüstet für den Einbau von Steuerblöcken einer höheren Kategorie, die dann mehr Funktionsumfang bieten. Der neue Kran ist in den Ausführungen .22, .23, .24, .25 und .26 in der leistungsstärksten Konfiguration mit dem System XP erhältlich. Die Kombinationen mit der hydraulischen Verlängerung L214 bei den Ausführungen .23 und .24 und mit der hydraulischen Verlängerung L102 bei der Ausführung .25 sind serienmäßig vorgesehen. Als Ergänzung zu den erhältlichen Konfigurationen sind auch 3 C-Ausführungen mit verkürztem Knickarm verfügbar, wodurch die Ausführungen .23, .24 und .25 eine größere Hubhöhe mit dem Haken erreichen und damit sperrige Lasten im Nahbereich der Säule heben können. ●